

DOI

Dandim 0304 /Agam Himbau Hindari Money Politik dan Sejenisnya, Ini Penjelasannya

Linda Sari - BUKITTINGGI.DOI.OR.ID

Nov 26, 2024 - 16:24



DANDIM 0304/AGAM. Dandim - Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, SH., M.Han.

Bukittinggi- KPU kota Bukittinggi melaksanakan pendistribusian logistik ke 24 Kelurahan kota Bukittinggi melalui truck yang sudah disiapkan, di GOR Bermawi pada Selasa (26/11/2024).

Dalam wawancara bersama Ketua KPU kota Bukittinggi Satria menyan, hari ini kita sudah mendistribusikan logistik keseluruhannya baik surat suara maupun bilik suara

"Alhamdulillah itu sudah lengkap semuanya 100% kita distribusikan h- 1 ini ke 24 Kantor Kelurahan dan itu besoknya baru didistribusikan ke masing-masing TPS 206 TPS,* ujar Satria

Menurutnya, untuk proses pengamanan di Kantor Kelurahan itu kita juga sudah koordinasi dengan pihak kepolisian TNI dan Satpol PP dan insya Allah itu lebih logistik kita akan dijaga dan insyaallah itu akan aman.

Selanjutnya Dandim 0304 /Agam Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, SH., M.Han mengatakan, intinya hari ini kita melaksanakan kegiatan pelepasan logistik kemudian saat ini kita melaksanakan masa tenang kita untuk melaksanakan pencoblosan pada Rabu (27/11/2024).

"Saya menghimbau kepada warga agar besok dalam pelaksanaan kegiatan pemilihan suara mari kita maksimalkan kita hadir, karena besok ditetapkan pemerintah tanggal hari libur nasional sehingga diberi kesempatan untuk ke TPS semaksimal mungkin mari kita berbondong bondong karena pilihan esok itu menentukan 5 tahun kedepan," ujar Dandim 0304 Letkol Arm Bayu Ardhitya Nugroho, SH., M.Han.

Ia menambahkan, terkait dengan masa tenang himbauan ia sebagai pendukung kegiatan pilkada ini hindari money politics hindari kegiatan kegiatan yang sifatnya berbau money politics antah bentuknya yang ataupun barang karena itu ada ancaman hukuman.

Sementara itu terkait pencopotan Alat Peraga Kampanye (APK), Ketua Bawaslu kota Bukittinggi Rozi Haryadi menyampaikan, bahwa untuk pencopotan APK kemarin sudah dilaksanakan oleh Bawaslu hingga malam hari

"Dikarenakan terkendala cuaca kurang mendukung kita laksanakan pagi hari ini Selasa (26/11/2024) kita bergerak untuk pengambilan APK yang besar besar Billboard atau baliho yang akan jadi target kita hari ini," kata Rozi.

Ditambahkannya, Apk yang sudah dicabut nanti semuanya akan diletakkan di Satpol PP dan mengenai APK tersebut tidak dikembalikan ke paslon.(**lindafang**)